

Quelque 47 494 milles nautiques carrés d'océan et de terres insulaires ont été explorés. Des recherches ont été effectuées sur les rivages et dans les ports des îles Grenadines, de la Grenade et du Venezuela. Des particuliers de Saint-Vincent et de Sainte-Lucie ont fourni des avions à diverses reprises, de même que des organismes gouvernementaux des États-Unis, de la Trinité-et-Tobago, de Curaçao et du Venezuela.

Des navires de surface des États-Unis, de Saint-Vincent, de la Trinité-et-Tobago, du Venezuela et de Curaçao ont aussi participé aux recherches.

Les parents des personnes disparues ont reçu l'assistance des agents du haut-commissariat du Canada à la Barbade et à Saint-Vincent.

Le 6 janvier, le ministère des Affaires extérieures a été informé que la Garde côtière des États-Unis avait l'intention de ne plus participer activement aux recherches, mais de continuer à mettre au service de celles-ci ses ressources électroniques et ses conseils techniques.

Au cours d'une réunion tenue le 8 janvier à Kingstown (Saint-Vincent), les parents des disparus et nombre de ceux qui avaient participé aux recherches sont parvenus à la conclusion - fondée sur les courants, le vent, le temps écoulé, etc. - que Saint-Vincent ne disposait pas des ressources nécessaires pour de nouveaux efforts de recherches. Les autorités de la Martinique et la Garde côtière américaine de San Juan ont été une fois de plus approchées afin de savoir si l'on pouvait encore en attendre de l'aide. Elles ont indiqué que toute nouvelle intervention directe de leur part était impossible. Les recherches actives ont donc été suspendues. Toutefois, les autorités de la région ainsi que les équipages d'avions et de navires sont restés à l'affût de toute trace du bateau disparu ou de ses passagers.

Le jeudi 12 janvier, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Clark, a déclaré que le gouvernement canadien allait s'assurer qu'une zone située au large du nord du Venezuela, et notamment la chaîne insulaire s'étendant à 12 degrés de latitude, avait été incluse dans les recherches menées pour retrouver le Long shot. Selon la Garde côtière américaine, cette zone avait bien été explorée durant les premiers efforts de recherches.